
■「まちづくり懇談会」意見一覧（飯山総合保健福祉センター）
番号 意　見　趣　旨 回　答　趣　旨

1
ｺﾐｭﾆﾃｨﾊﾞｽは利用が少なく税金の無駄。なぜ走ら
せているのか？

市民の意見を聴きながら、運行ルートやダイヤを
見直し、利用いただけるｺﾐｭﾆﾃｨﾊﾞｽにしていきた
い。

2
ｺﾐｭﾆﾃｨﾊﾞｽは、利用者一人当たりどのくらい経費
が掛かっているのか？

4月からの運行のため、現時点では把握できてい
ない。

3

ｺﾐｭﾆﾃｨﾊﾞｽを小さい車に切り替えたり、ﾀｸｼｰを利
用したりしてはどうか？

現状では、朝の通勤通学時間に満車となり立って
乗っている人もいる状況なので、一概に小さい車
に切り替えることはできない。時間やルートを見直
し効率の良い運行を検討する。

4
民生費の大部分は医療費であり、今後は健康づく
りなど予防により医療費削減に努めることが大切
である。

新市で人間ドックや基本健康診査の取組みをはじ
めた。今後は、健康教室等の充実により市民の健
康づくりに努める。

5

災害に強いまちづくりを目指していただきたい。 災害に強いまちづくりは新市の重要課題である。
現在、新市全域を対象とした防災計画を策定して
いる。地域での防災についても、自主防災組織の
立ち上げをお願いする。

6

飯山総合福祉センターにある訓練施設は、一部の
施設が申込みをした特定の人しか利用できない。
利用方法については、利用者の意見を聴いて利
用規程をつくっていただきたい。公共施設を一部
の人だけに利用させるのはおかしい。

機能訓練をする部屋と健康づくりをする部屋があ
り、健康づくりの部屋は、申込みにより有料で利用
いただき、ある一定期間、同じグループで健康づく
りに励み仲間づくりをしていただいている。今後の
利用については、検討していく。

7

財政については、19年度で基金が0円になるようで
あるが、その対応はどう考えているのか？

現状のまま推移すると、あくまで予測の範疇で19
年度に基金が底をつく。そういった事態を避けるた
め、今から20年度までを集中財政再建期間と位置
づけ、人件費の削減やすべての事務事業や市民
サービスの見直しなどを行っていく。

8

中央図書館には駐車場がない。駅前地下駐車場
を利用したが、駐車スペースが少なく、1時間分の
無料券をいただいても、料金が必要となった。市
は、この現状をどのように考えているのか？

現在、美術館と中央図書館の来場者には駅前地
下駐車場を利用いただいている。綾歌・飯山の図
書館でも同様のサービスが受けられるようにして
いるので、そちらもご利用いただきたい。

9

5月に用水ざらいをしたごみを搬入したら、なかな
か受け取ってもらえなかった。町の時代は気持ち
よく受け取ってもらえたので、新市でも気持ちよく
使わせていただきたい。

関係部署での協議により、従来どおりの取扱いと
しているので、今後ともご利用いただきたい。

10

池や野原に不法投棄されたごみは、誰が片付ける
のか？

クリーン課に連絡をいただき、不法投棄者本人が
特定できる場合は警察と連携して本人に処理いた
だくし、特定できなければクリーン課で処理する。

11

ｺﾐｭﾆﾃｨとの連携とは、市はどのような連携を想定
しているのか？

ｺﾐｭﾆﾃｨは、地域内のすべての住民が参加できる
自主的な組織であり、市とは対等な関係にある。
市では、ｺﾐｭﾆﾃｨ施設の整備や活動支援、情報提
供などを積極的に行っていきたい。

12
市がコミュニティに期待していることは何か？ 自主的な組織であるため、市からこうしてください

というのはないが、地域としてまちづくりに参画い
ただき、ご意見を頂戴したいと考えている。

13
ごみは、10月から有料になるが、指定袋に入れて
いないと持って帰ってもらえないのか？

指定袋以外の袋では、イエローカードを貼って注
意を促すため、ある一定期間その場に置くように
なる。

14
ごみ袋の中身を見て本人を確認するとのことであ
るが、個人情報保護法で問題はないのか？

不法投棄のごみについては、本人を特定しごみの
出し方等を指導したいと考えている。

15

前場地区に国道438号が通過するが、工事はいつ
から掛かるのか？

現在、坂出市から丸亀市の行政区域界あたりを工
事しており、文化財発掘の関係で少し遅れてい
る。予定では、善通寺府中線までの工事が具体的
に計画されている。

16

前場地区は、南から北に高低差があり水が流れる
ようになっている。国道438号が通ると水の流れが
変わってしまわないか心配である。水の流れを十
分に検討し、工事を行うよう市から県に働きかけて
いただきたい。

国道438号は、復員25ｍの道路が南北を貫通する
ため、東西に横断する水路の関係に迷惑がかか
らないよう中讃土木事務所と協議しながら進めて
いきたい。



17
昨年の台風で飯山北幼稚園が浸水した。大束川
が拡幅できれば問題は解決される。

国道438号の整備とあわせて、大束川の改修は、
市の重要課題として市長会などを通じて県に早期
改修を要望している。

18

飯山北幼稚園は浸水し、飯山南幼稚園の隣接に
は国道438号が走る。学校施設については、危険
のない形で建てていただきたい。

学校施設は、新市内に36施設あり、建築後相当の
年数が経過しているものもあるため、耐震改修な
どの必要性など、新市全体の施設のあり様を見て
検討する。
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